



Osnabrück, den 09.09.2017

Liebe Eltern der Grundschule Atter,

in den letzten Schulwochen haben in allen Klassen Elternabende stattgefunden. Nun hat der Schullelternrat getagt und konstituierende Wahlen durchgeführt: Als neuen **Schullelternratsvorsitzenden** darf ich Ihnen Herrn Langheim vorstellen. **Herr Langheim** ist Vater eines Sohnes in der Klasse 3b und kennt sich in unserer Schule bestens aus, da er schon seit Jahren im Schulvorstand aktiv mitarbeitet. Ich freue mich auf eine konstruktive Zusammenarbeit. Gleichzeitig danke ich Frau Luft, die lange Jahre die Aufgabe der Schullelternratsvorsitzenden mit Bravur gemeistert hat. Liebe Frau Luft, für ihren stetigen und engagierten Einsatz danke ich Ihnen an dieser Stelle herzlich! Frau Luft ist nun stellvertretende Schullelternratsvorsitzende, weiterhin in der Gesamtkonferenz aktiv und somit weiter präsent.

Folgende Termine und Aktionen sind mit dem Schullelternrat abgesprochen:

27. - 29. September 2017	Projektwoche „Olympia ruft – mach mit!“
01. Oktober 2017	Erntedankfest auf dem Hof Kolkmeier unter Beteiligung der Klasse 1b
02. - 13. Oktober 2017	Herbstferien
18. Oktober 2017	Vortrag „Das Lernen lernen“ -> Einladung auf der Rückseite
16./17. November 2017	Schulfotograf
17. November 2017	Elternsprechtage
12. Dezember 2017	Schulbesuch des Stadttheaters „Die Bremer Stadtmusikanten“
22.12. – 07.01.2018	Weihnachtsferien

Olympia-Projektwoche: Unter dem Motto „Olympia ruft – mach mit!“ veranstalten wir in den letzten drei Tagen vor den Herbstferien vom 27. bis zum 29. September eine klassenübergreifende Projektwoche. In Kooperation mit der Techniker Krankenkasse wollen wir den Gedanken der Gesundheitsförderung durch Bewegung aktiv mit den Kindern gestalten. Wir beginnen die Projektwoche mit dem Entfachen des olympischen Feuers und einer gemeinsamen Eröffnungsfeier. Es schließen sich Projektangebote u.a. zu den alten olympischen Disziplinen an. In der letzten Stunde vor den Herbstferien wird das olympische Feuer in Atter schließlich wieder erlöschen.



Für das zweite Halbjahr haben wir den Besuch des Liederfestes „Klasse! Wir singen“ geplant. Was ist das? In der Vorbereitungsphase lernen die Kinder in der Klasse viele Lieder auswendig zu singen. Schließlich fährt die ganze Schule zu einem großen Liederfest in die Artland Arena nach Quakenbrück. Diese

Großveranstaltung wird sicherlich für viele Kinder und Eltern ein unvergessliches Erlebnis. Jedes Kind bekommt für die Übungsphase ein Liederheft, eine CD und ein T-Shirt. Bereits jetzt müssen wir die T-Shirt-Größe Ihres Kindes angeben. Beachten Sie bitte, dass die Kinder bis zum Liederfest im Sommer 2018 noch wachsen. Das T-Shirt wird während der Veranstaltung über die vorhandene Kleidung gezogen. Daher empfehlen wir 1 – bis 2 T-Shirtgrößen größer zu bestellen.

Herzliche Grüße von

----- Abschnitt bitte abschneiden -----

Name des Kindes: _____

Klasse: _____

Mein Kind benötigt ein T-Shirt in Größe O 128 O 140 O 152 O 164